

La Fondation Marine Vigny a la tristesse de faire part du décès accidentel de

Sylviane Baillif-Beux et de Serge Desarnaulds,

respectivement membre et ex vice-président de son Conseil. Tous deux, amis de longue date du comédien Jean Vigny et de son épouse, la pianiste Marine Vigny, ont participé à la création de cette fondation qui soutient de jeunes pianistes du Conservatoire de Musique de Genève.

Leurs activités au service de la culture ont été multiples, tant dans le domaine musical que littéraire, et nous rendons hommage à leur infatigable et bienveillant dévouement.

Que la musique céleste les entoure dans la paix.

Nicolas Jeandin

Président de la Fondation